

Justav, Hünenbein und Jurken

21.08.2022

Auch 2022 hieß es wieder „Justav jib Jas, in [Jommern](#) jibts jrüne Jurken!“ Nun heißt mein Männe nicht Justav, und mit dem Jas jeben sollte man auch vorsichtig sein, nicht wegen der Sanktionen gegen Russland, sondern weil es sich auszahlt, die Geschwindkeitsvorschriften einzuhalten. Nach [Gommern](#) kommt man auch in entspannter Fahrt – zumindest, wenn man rechtzeitig losfährt.

Gurkenmarkt in Gommern also wieder. Diesmal hatte allerdings mein Prinz Lutzi auch einen Musikauftritt. Die Bühne stand in altbewährter Tradition vor dem Rathaus, wo am Abend zuvor „Rock am Rathaus“ stattgefunden hatte, bei dem wir wegen anderer Termine wieder nicht zugegen sein konnten.



von Tanzgruppen, das Show-Kochen



Wir wurden herzlich empfangen von der Gurkenkönigin Ulrike und dem [Bürgermeister Jens Hünenbein](#).

Nach der Vorstellung spielte [Lutzi, der „Ossi mit Niveau“](#) sich in die Herzen der Gommeraner. Er wurde gleich für den nächsten Gurkenmarkt am 27.08.2023 wieder engagiert.



Zum Fest gehören natürlich die traditionellen Dinge wie Gurkenwettschalen, Musik und Auftritte



oder die Hoheiten, die immer gerne gesehen werden.

Justav, Hünenbein und Jurken

21.08.2022



Spezialitäten mit Gurken und Hünenbein. ;)



Gommern hat eine [Wasserburg](#), die heute ein [Trauzimmer](#), ein Hotel, eine Gaststätte und eine [Brauerei](#) beherbergt.



Ein Besuch in der Brauerei mit Justav ist immer ein beliebtes Vergnügen. Alkoholfreies gibt es hier allerdings

nicht, also wer Autofahren muss, geht leider leer aus.

Justav, Hünenbein und Jurken

21.08.2022



Für sehr Durstige gibt es auch ganz große Flaschen.



Ach, war das wieder schön in Gommern!